



*GUTE REISE: Im Haus des Sports wurden drei Karlsruher und die anderen Athleten des Teams aus Baden-Württemberg feierlich zu den Special Olympics in Los Angeles entsandt. Foto: jodo*

BNN – Für 34 baden-württembergische Sportler, darunter drei Karlsruher Handballer, startete gestern Mittag mit einer feierlichen Verabschiedung im Karlsruher Haus des Sports eine ganz besondere Reise. Die Athleten machen sich auf den Weg nach Los Angeles, wo sie zwischen dem 25. Juli und 2. August an den Special Olympics World Games teilnehmen werden. An diesen olympischen Wettkämpfen für

## Drei Karlsruher bei Special Olympics

Menschen mit geistiger oder mehrfacher Behinderung nehmen knapp 7 000 Athleten aus 177 Ländern teil. 138 der Sportler, die sich für den weltweiten Wettkampf qualifizieren konnten, stammen aus Deutschland. Damit werden in 18 von 25 Sportarten deutsche

Athleten mit von der Partie sein. Schirmherrin der deutschen Organisation, die dieses Jahr die fünftgrößte Delegation stellt, ist Daniela Schadt, Lebensgefährtin des Bundespräsidenten Joachim Gauck. In Los Angeles erwarten die deutschen Sportler nicht nur zahlreiche Wettkämpfe, sondern auch eine große Eröffnungs- und Abschlussfeier sowie ein buntes Rahmenprogramm der amerikanischen Stadt.